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Igualar condiciones entre taxistas y aplicaciones como Uber, iniciativa que presentará 

Ernesto Núñez esta semana 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/igualar-condiciones-entre-taxistas-y-aplicaciones-
como-uber-iniciativa-que-presentara-ernesto-nunez-esta-semana.htm  

Esta semana, Ernesto Núñez Aguilar, diputado local del PVEM presentará en sesión ordinaria la 
iniciativa con proyecto de decreto para modificar la Ley de Comunicaciones y Transportes del 
estado de Michoacán “creo que la competencia es sana y la tecnología ha avanzado tanto que se 

tienen que generar iguales condiciones para transportistas y aplicaciones como Uber”. Reconoce 
que una concesión de taxis actualmente es muy costosa, por lo que sugiere no la paguen y mejor 

lo inviertan en un buen carro que dé un buen servicio, para que estén en las mismas condiciones 
“eso si tenemos que tratar degenerar: que haya las mismas condiciones; si ellos no se mejoran, no 
se actualizan, pues la gente va a seguir escogiendo un servicio que les da mayor tranquilidad”. 

 

La Dip. Wilma Zavala asiste a toma de protesta de la Industria de la Construcción 

Agencia Tzacapu 

http://agenciatzacapu.com/2019/10/la-dip-wilma-zavala-asiste-a-toma-de-protesta-de-la-industria-
de-la-construccion/  

En su calidad de Presidenta de la Comisión de Industria, Comercio y Servicios, la Diputada Local, 
Wilma Zavala Ramírez, asistió a invitación de parte de la Asociación Mexicana de la Industria de la 
Construcción, A.C. a la Toma de Protesta de la Delegación AMIC Lázaro Cárdenas. En el evento la 

legisladora local reiteró su compromiso con toda la industria constructora y señaló que está es 
pilar del desarrollo de la entidad. Agregó que desde el cargo que desempeña continuará la 
promoción de leyes en favor de las empresas michoacanas. 

 

Ley de combate a las adicciones, presentará Alfredo Ramírez 

NER 

https://ner.com.mx/news/ley-de-combate-a-las-adicciones-presentara-alfredo-ramirez/  

Mediante la instalación de jueces especializados en adicciones que remitan a los adictos que 
cometan algún delito menor a una atención de salud, el diputado local por Morena Alfredo Ramírez 

Bedolla plantea que podría reducirse esta enfermedad en la entidad, así como los delitos del fuero 
común. La iniciativa de Ley Estatal de Prevención, Atención y Control de Adicciones que presentará 

el diputado ante el pleno plantea que se remita a los adictos a cualquier sustancia -incluyendo el 
alcohol- a un centro de tratamiento y se les lleven a cabo exámenes toxicológicos para que, en 
caso de reincidencia, se les dicte cárcel preventiva para que caso de reincidencia, se les dicte 

cárcel preventiva. 
 

Política económica del Gobierno Federal es errada: diputado 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/politica-economica-del-gobierno-federal-es-errada-diputado/  

La intención de cobrar el Impuesto Sobre la Renta (ISR) a todas las ventas que se hagan por 

catálogo y que propone el Ejecutivo Federal, en el paquete económico para 2020, es una “política 
económica errada”, señaló el diputado perredista, Norberto Antonio Martínez Soto. Morelia, 
Michoacán.- La intención de cobrar el Impuesto Sobre la Renta (ISR) a todas las ventas que se 

hagan por catálogo y que propone el Ejecutivo Federal, en el paquete económico para 2020, es 
una “política económica errada”, señaló el diputado perredista, Norberto Antonio Martínez Soto. 
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Aceptaría Madriz remoción en presidencia del Congreso de Michoacán 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/aceptaria-madriz-remocion-en-presidencia-del-congreso-de-
michoacan/  
Como una “cuestión política”, calificó el diputado presidente de la Mesa Directiva del Congreso de 

Michoacán, Antonio Madriz Estrada, la posibilidad de que sea destituido en el cargo que ostenta 
actualmente, luego de que la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), presentará 

una inconformidad y pidiera su separación de la presidencia del Congreso. Y es que el pasado 25 
de septiembre durante el 4to Informe de Gobierno de Silvano Aureoles Conejo, Madriz Estrada 
hizo un posicionamiento que no gustó a otras fuerzas políticas, lo que derivó en que algunas 

bancadas pidieran su destitución como presidente del Congreso, al argumentar que como tal, debe 
tener una postura acorde a los intereses de los 40 diputados michoacanos. 
 

Plantean que arancel de notarios sea mediante convenio y reversible 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/sucesos/plantean-que-arancel-de-notarios-sea-mediante-convenio-
y-reversible/  
La derogación de la Ley del Arancel de Notarios para que sea mediante convenio entre el poder 

Ejecutivo Estatal y el Colegio de Notarios de Michoacán, el cual sería revisable cada año, propone 
la diputada Araceli Saucedo Esa ley fue publicada en 1974 y a la fecha no se ha actualizado por lo 
que resulta inaplicable a los servicios más comunes del actuar notarial como lo son traslaciones de 

dominio, hipotecas, testamentos, poderes, protocolizaciones, constitución de sociedades, cotejos y 
certificaciones, reconocimiento de firmas, aceptación de herencias y actas de fe de hechos. 
 

El Martes, Diputados Se Reunirán Para Dictaminar Desincorporación De Bienes 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/el-martes-diputados-se-reuniran-para-dictaminar-desincorporacion-
de-bienes/  
Luego de un intento fallido, una vez más diputados volverán a reunirse para tratar la 

desincorporación de bienes que solicitó el Gobernador Silvano Aureoles Conejo. Fue el pasado 
martes cuando se convocó a las Comisiones Unidas de Hacienda y Deuda Pública, Desarrollo 

Urbano, Obra Pública y Vivienda, para dictaminar de la solicitud de la administración estatal, sin 
embargo a falta de quórum no se logró avanzar. 
 

Necesario concluir Ciudad Mujer Huetamo: Octavio Ocampo 

Boletín 

El diputado Octavio Ocampo Córdova sostuvo una reunión de trabajo en la Ciudad de México con 
Javier Garduño Arredondo, titular de la Unidad de Políticas, Planeación y Enlace Institucional en la 
Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), en donde expuso la necesidad de 

concluir las obras que están pendientes en Ciudad Mujer Huetamo, la cual es una área clave en el 
combate a la violencia, ya que en esta área se beneficiaría a más de 100 mil mujeres de la región, 
quienes podrían recibir atención integral. En el encuentro, al que también asistió la secretaria de 

Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas, Nuria Gabriela Hernández, el 
legislador por el Distrito de Huetamo habló sobre la necesidad de que se priorice la conclusión de 
las obras y que se destine una partida presupuestaria en el paquete económico 2020, con la 

finalidad de que se tengan recursos para concluir la construcción y equipamiento de Ciudad Mujer 
en Huetamo. 
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Urge Ignacio Hurtado revisar legislación procesal en temas electorales 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/urge-ignacio-hurtado-revisar-legislacion-procesal-en-

temas-electorales.htm  
Uno de los aspirantes a ocupar el cargo de consejero presidente en el Instituto Electoral de 
Michoacán (IEM) Ignacio Hurtado Gómez, quien recién culminó su labor de magistrado en el 

Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) recordó que, ante la proximidad del proceso 
electoral deben ser aprobadas iniciativas algunas que impactarán al sistema electoral, otras a 
procedimientos electorales y a impactar a la conformación de los órganos electorales. Como 

pendiente legislativo en términos generales, considera revisar la legislación procesal “incluso 
hablando a nivel general, porque la ley es de 1997 y la local prácticamente es una réplica, ha 
tenido dos o tres reformas, pero ninguna sustancial o medular; los plazos procesales, la 

legitimación de quienes o no pueden impugnar determinados actos, el tema de las pruebas; en 
general necesitamos una revisión”. 
 

PRD, un muerto que ya no revive nadie: Juan Pablo Puebla  

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/prd-un-muerto-que-ya-no-revive-nadie-juan-pablo-puebla/  

“Lamentablemente el PRD está muerto y a ese muerto ya no lo revive nadie, no hay forma”, 
aseveró Juan Pablo Puebla, aspirante a la dirigencia estatal de Morena. De esta manera respondió 

a los señalamientos que en días pasados hiciera el gobernador Silvano Aureoles respecto a que 
hay crisis en el Partido de la Revolución Democrática (PRD) pero que en el que hay más es en 
Morena. 

 

Imparte Javier Brown conferencia sobre los retos del PAN hacia el 2021 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/imparte-javier-brown-conferencia-sobre-los-retos-del-
pan-hacia-el-2021/ 

Al considerar que el Partido Acción Nacional tiene el compromiso, hoy más que nunca, de dar 
batalla con la fuerza de la razón y de las ideas para impulsar el desarrollo que México, Michoacán y 
por supuesto Morelia necesita, el Presidente Del Comité Directivo Municipal, Francisco Castelazo, 

dio apertura a la conferencia “Los Retos del PAN hacia el 2021”, impartida por el Maestro Javier 
Brown César. 
 

Comunidades de Aquila siguen sin ayuda tras paso de Narda: Ernesto Núñez 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/13/comunidades-de-aquila-siguen-sin-ayuda-tras-paso-de-narda-
ernesto-nunez/  
Tras el paso de Narda en la Costa Michoacana, las comunidades afectadas, pero especialmente 

Aquila, siguen sin recibir ayuda de los Gobiernos Estatal y Federal, se mantienen zonas 
incomunicadas, informó el diputado del Verde Ecologista, Ernesto Núñez Aguilar, durante el evento 
convocado este domingo en la Plaza Valladolid denominado “Tendedero con Causa”, que busca 

recolectar víveres y ropa para los afectados. En entrevista expuso que tras el paso de Narda 
principios de octubre, no se han atendido las necesidades más inmediatas como son comida y 

vestido, aunque se dio la declaratoria de desastre, estos apoyos están tardando en llegar. 
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Reglamentar uso de recursos públicos en todos los niveles de gobierno; coinciden 
ponentes en evento del TEEM 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/13/reglamentar-uso-de-recursos-publicos-en-todos-los-niveles-

de-gobierno-coinciden-ponentes-en-evento-del-teem/  
Es necesario ya reglamentar el uso de los recursos públicos en todos los niveles de gobierno, para 

que los mandatarios en turno no los desvíen para el desarrollo de futuras campañas políticas, ya 
que así se sigue alimentando ese gran cáncer de México que es la corrupción, coincidieron en 
señalar el Senador Samuel García Sepúlveda y el Maestro Oracio Camacho Mercado. Ambas 

personalidades, de la vida política y académica, respectivamente, también destacaron la necesidad 
de que los propios ciudadanos adquieran el hábito de la participación activa, tanto en la vida 
pública como social, ya que debiesen ser los principales contralores del uso correcto y aplicación 

de los recursos públicos, así como del cumplimiento de las promesas de campaña por parte de 
quienes adquieren algún espacio de representación popular. 

 

Notas Gobierno 

 
Suprema Corte desecha recurso de Miguel López Miranda, de nueva cuenta se le obliga 

a pagar 572 mdp y estar inhabilitado por 8 años: Secoem 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/suprema-corte-desecha-recurso-de-miguel-lopez-
miranda-de-nueva-cuenta-se-le-obliga-a-pagar-572-mdp-y-estar-inhabilitado-por-8-anos-

secoem.htm  
Esta semana se notificará a la Secretaría de la Contraloría del Estado de Michoacán (Secoem) que 
no fue admitido el recurso interpuesto ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación por parte de 

Miguel López Miranda ex secretario de Finanzas y Administración “estaremos nosotros al pendiente 
de que nos hagan llegar por el tribunal de circuito la documentación correspondiente para 
proceder con el trámite ante la Secretaría de Finanzas para el inicio del resarcimiento del daño”, 

reveló en entrevista Francisco Huergo Maurín De nueva cuenta a este funcionario le han rechazado 
sus recursos legales, el primero 702/2018 ante el Poder Judicial de la Federación quien le ordenó 
pagar 572 millones de pesos y ser inhabilitado por ocho años, ante la falta por no haber cumplido 

con legalidad y honradez en el servicio público encomendado debido a que permitió, autorizó y 
firmó cesión de derechos. 
 

No presentarán denuncias contra normalistas por retención de autobuses 
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/no-presentaran-denuncias-contra-normalistas-por-
retencion-de-autobuses/  

La Cámara Nacional del Autotransporte de Pasaje y Turismo (Canapat) en Michoacán determinó no 
presentar ninguna denuncia en contra de los estudiantes normalistas por la retención de 
autobuses, informó el delegado estatal, Arcadio Méndez Hurtado. “Lo valoramos y definimos no 

presentarlas porque de cualquier forma no van a hacer nada (las autoridades en contra de los 
normalistas), y con el gobierno de México (federal) él está a favor de ese tipo de acciones”, 
manifestó. Informó que hasta este domingo los estudiantes mantenían en su poder alrededor de 

21 autobuses de pasajeros pertenecientes a líneas de autotransporte socias de la Canapat.  Entre 
ellos ocho Purhépechas y siete Parhíkuni que se encuentran en la Escuela Normal de Tiripetío, dos 
en la Normal de Educación Física, y tres o cuatro en la Normal Indígena de Cherán, de los cuales 

no señaló a qué líneas pertenecen. 
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FGE, reporta 20 denuncias por robo de vehículos de carga cometidos por Normalistas 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/fge-reporta-20-denuncias-por-robo-de-vehiculos-de-carga-cometidos-
por-normalistas/  

La Fiscalía General del Estado (FGE), reporta del 1 de octubre hasta este domingo, un total de 
veinte denuncias por robo de vehículos de carga cometidos por parte de estudiantes de la Normal 
Rural «Vasco de Quiroga, ubicada en Tiripetío en Morelia. De Unidades de pasajeros hasta el 

momento no hay registro. Los vehículos fueron secuestrados desde el pasado jueves cuando los 
estudiantes normalistas iniciaron una jornada amplia de retención de unidades tanto de pasajeros, 
de carga como de empresas privadas con motivo tener movilidad para la de conmemoración de la 

incursión de elementos policiales a centros Normalistas que se llevó a cabo, el 15 de octubre del 
2011. 

 

Notas Seguridad 

 
Por inseguridad, PVEM cancelar evento en Benito Juárez 

Suspenden evento del PVEM por amenazas 
Por “amenazas” PVEM suspendió evento de afiliación de militantes en Benito Juárez 

NER, Quadratín, MiMorelia 

https://ner.com.mx/news/por-inseguridad-pvem-cancelar-evento-en-benito-juarez/  

https://www.quadratin.com.mx/politica/suspenden-evento-del-pvem-por-amenazas/  
https://www.mimorelia.com/por-amenazas-pvem-suspendio-evento-de-afiliacion-de-militantes-en-
benito-juarez/  

En Benito Juárez, un municipio presidido por un ayuntamiento del Partido Verde Ecologista de 
México (PVEM), este partido tuvo que cancelar la actividad mediante la cual agradecerían a la 
afiliación que cedió en la localidad, ya que se recibieron amenazas en el sentido de que no se 

presentaran. Así lo dio a conocer en entrevista el presidente del partido, Ernesto Núñez Aguilar, 
quien dijo no tener la certeza si se trata de un asunto del crimen organizado o una cuestión 
política, ya que su partido obtuvo un buen índice de afiliación, de cerca de 400 personas. “Aunque 

fuera de cualquier ciudadano que no tenga nada que ver con el crimen de todos modos es 
lamentable”, expresó el diputado. 
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